
Alla cortese attenzione degli  
Assistente Amministrativo facenti funzioni  
Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi  

in servizio in tutte le Scuole Italiane 

 

Gentile collega, 

ti informo che da qualche tempo si è costituito ed è operativo un gruppo di Colleghi DSGA FF che si è dato 

l’obiettivo di far emergere la situazione  determinata dalla carenza di DSGA di ruolo. Infatti, per garantire 

l’operatività delle scuole l’Amministrazione ha avuto la necessità di utilizzare gli Assistenti Amministrativi 

che sono stati chiamati a svolgere le funzioni di Direttore S.G.A.   

Questa problematica ha origine sin dall’istituzione del profilo di “Direttore Servizi Generali ed 

Amministrativi” in quanto taluni colleghi fanno risalire la prima nomina a far data dal 01/09/2000. 

Risulta chiaro ed evidente che nessuna responsabilità di questa situazione possa essere attribuita al 

personale che si è prestato e che anzi,  con il proprio  impegno, ha di fatto  garantito il regolare 

funzionamento delle Scuole prive di DSGA di ruolo colmandone il vuoto funzionale.  

Dovrebbe essere quindi quasi naturale una presa in carico della questione da parte del MIUR e del Governo, 

al fine di trovare la giusta soluzione volta a sanare le posizioni di coloro i quali si sono prestati, nel 

momento in cui l’Amministrazione ne ha avuto bisogno,  allo svolgimento della funzione di Direttore S.G.A. 

attestandone di fatto l’idoneità.  D’altra parte, la medesima Amministrazione, in tutte le sue componenti, 

quasi giornalmente sottolinea la necessità di  rendere effettivo  il principio di valorizzare le competenze e le 

professionalità acquisite dal personale interno, favorendone la progressione professionale verticale. Quale 

occasione è più idonea di questa per renderne effettiva la volontà? 

Per fare questo gli strumenti non mancano all’interno delle norme e delle consuetudini sinora seguite in 

tema di progressione professionali e di criteri di ripartizione dei posti. Non ultimo, il CCNI 3/12/2009 che se 

correttamente applicato, con cadenza biennale, avrebbe certamente alleviato la situazione odierna che 

conta circa 1500 posti vacanti (ricoperti da Assistenti Amministrativi facenti funzioni da DSGA) che 

diventeranno 2200 il prossimo 1 settembre 2018. 

Il Gruppo costituitosi ha stimolato i Sindacati e il MIUR per la ricerca delle possibili soluzioni, ha incontrato 

esponenti politici  e  rappresentanti del MIUR ed ha in programma altre iniziative volte a far si che vengano 

prese in considerazione e risolte le questioni poste in evidenza. 

Delle varie iniziative, manifestazioni e dei documenti prodotti si può prendere visione al seguente Link: 

https://www.semplifichiamolascuola.org/wp/dsga-facenti-funzione/ 

Amministratore: Diego MILAN 

Vi invitiamo, infine,  ad  entrare nel Gruppo Facebook  “DSGAff – DSGA di fatto ma fantasmi per il MIUR” 

per far crescere la nostra voce e dare sempre più forza alle nostre legittime richieste. 

Amministratore: Paola DANTI 

Un caro saluto  

https://www.semplifichiamolascuola.org/wp/dsga-facenti-funzione/
https://www.facebook.com/groups/dsgadifatto/


 Per Roma e provincia Diego Milan 
  Per Napoli e provincia Assunta Albano  
 Per Pavia e provincia Carmela Nardacchione  
 Per Messina e provincia Rocco Fazio 
  Per Arezzo e provincia Amelia Sparavigna 
 Per Catania e provincia Maria Emanuele 
 Per Palermo e provincia Ilaria Comparato  
 Per Cagliari e provincia Mauro Serri  
 Per Reggio Emilia e provincia Cristina Vainol  
 Per Lecco e provincia Maria Mastrolia 
 Per Benevento e provincia Serenella Luciani  
 Per Caserta e provincia Nicola Bova  
 Per Milano e provincia Maddalena Fiorenza 
 Per Reggio Emilia e provincia Annalisa Moretti 
 Per Civitavecchia e dintorni Savina Alessandrini 
 Per Trieste e provincia Annalisa De Francesco  
 Per Vicenza e referente per la regione Veneto Daniela Maria Barilà 
 Per Genova e provincia Paola Danti 

 


